

Communiqué de presse

Pour diffusion

immédiate



eSIM Voyaz by Emtel : voyagez connecté, sans limites et sans surprises !

21 mars 2024, Ébène : **Plus besoin de se ronger les ongles avec des frais de *roaming* exorbitants ! Emtel, l'un des principaux opérateurs de réseaux de télécommunications à l'île Maurice, lance son service *eSIM Voyaz by Emtel*, une révolution pour le 'mobile data' internationale. Cette initiative permet aux voyageurs mauriciens d'accéder à des forfaits *mobile data* dans plus de 150 pays à travers le monde, à des prix très compétitifs en comparaison avec le service *roaming*. Désormais, grâce à la solution *Powered by Breeze d'eSIM Go*, plus besoin de jongler avec plusieurs cartes SIM ou de se soucier des factures astronomiques à son retour. Grâce à la technologie eSIM qui se veut simple et pratique, il est possible de basculer facilement d'un forfait local à un autre en fonction de la destination.**

Disponible à partir d'aujourd'hui, le nouveau service - *eSIM Voyaz by Emtel, powered by Breeze* - offre une gamme de forfaits (1GB, 3GB, 5GB, 10GB, 20GB - en fonction de la destination) accessible dans plus de 150 pays, dont la plupart bénéficient d'une couverture multi-réseaux et d'un accès à la 5G.

« *Emtel a toujours été à la pointe de la technologie et des services innovateurs au profit de ses clients. En tant que premier opérateur de réseau mobile à Maurice, la mission d'Etel est de rechercher l'excellence du service client et d'apporter un changement positif dans la société. Nous comprenons le besoin de rester en contact avec ses proches lorsque l'on est à l'étranger et nous connaissons également l'impact des frais élevés du data roaming, sans oublier la difficulté d'obtenir une carte SIM locale lorsque l'on arrive dans le pays visité, d'où le lancement de ce produit eSIM Voyaz, disponible avant même le départ pour l'étranger.* », a mis en avant Kresh Goomany, *Chief Executive Officer* d'Etel.

Pour sa part, Mitch Fordham, *Chief Revenue Officer* et co-fondateur d'eSIM Go, a indiqué être « *ravi de soutenir Emtel dans sa mission de simplifier la connectivité à l'étranger pour tous les voyageurs, en mettant à leur disposition la technologie nécessaire via la solution 'Powered by Breeze'. Ainsi, nous perpétons la tradition d'innovation technologique d'Etel en résolvant les problèmes de coûts liés aux opérateurs de roaming mobile et à leurs abonnés, notamment à l'île Maurice* ».

Dans un monde où la connectivité est devenue indispensable, Emtel révolutionne l'expérience des voyageurs mauriciens avec eSIM Voyaz, une innovation qui change désormais la donne. Grâce à ce

partenariat avec eSIM GO, Emtel propose une eSIM de voyage, avec des forfaits *data* dans plus de 150 pays, disponible pour TOUS les mauriciens dotés d'un appareil compatible eSIM. Kresh Goomany a tenu à ajouter que « *eSIM Voyaz permet de rester connecté avec facilité et flexibilité tout en garantissant une tranquillité d'esprit. Plus besoin de s'inquiéter des factures élevées liées au data roaming . Et le meilleur dans tout cela, c'est que vous gardez votre numéro Whatsapp existant même à l'étranger* ».

Profitez de l'eSIM Voyaz lors de votre prochain voyage, elle est disponible sur www.eSIMVoyaz.emtel.com.

À propos d'Emtel

EMTEL Ltd, une société du Groupe Currimjee, est une entreprise de télécommunications de premier plan basée à Maurice, offrant une gamme complète de services de télécommunications. Emtel est un "one stop shop" pour les solutions TIC, offrant une large gamme de produits et de services pour les particuliers, les entreprises et les foyers. Ses nombreux projets innovants et ambitieux attestent de sa vocation à offrir le meilleur des mondes technologiques au pays : mise en place du premier centre de données Tier 3 en 2012 et du réseau 4G à Maurice, Rodrigues et Agaléga; lancement de l'application blink, le déploiement du réseau 5G pour ses clients Airbox et tout récemment, le lancement du réseau 5G mobile pour tous ses utilisateurs. Les investissements de la société dans le câble METISS, les centres de données, le réseau 5G et la première station terrienne par satellite à Maurice, en partenariat avec OneWeb, témoignent de son engagement à rester à l'avant-garde de l'industrie des télécommunications. La focalisation d'Emtel sur l'innovation, la satisfaction client et la création de valeur pour les actionnaires en fait une opportunité attrayante pour les investisseurs recherchant croissance et rendements dans le secteur dynamique des télécommunications.